

Nombre del alumno: Erika pozo Escalante.

Nombre del profesor: Lic. Alfonzo Velázquez Pérez.

Licenciatura: Lic. Enfermería.

Materia: Administración y evaluación de los servicios de enfermería.

Nombre del trabajo: Ensayo

Tema: Departamento y servicios de enfermería

Departamento y servicios de enfermería

Ciencia que se ocupa de la atención y el cuidado de los enfermos, el restablecimiento de su salud y la prevención de la aparición de nuevas enfermedades: la carrera de enfermería requiere una gran vocación. La enfermería se ocupa de los cuidados del enfermo y otros trabajos relacionados con la prevención y la salud pública. Esto abarca las funciones y los deberes a cargo de quienes han recibido formación y preparación en el arte y ciencia de la enfermería, por lo general en la ayuda a los médicos y otros profesionales sanitarios. En la mayoría se considera la enfermería como profesión cualificada para la que se precisa un programa de formación,

Cuando se plantean modelos organizativos para una institución del sistema nacional de salud de carácter público, es pertinente partir del conocimiento y características particulares tanto de hospitales como centros de atención primaria de manera que, antes de modificar un modelo de gestión y plantear modelos alternativos, se pueda realizar una evaluación del modelo imperante que, por alguna cuestión de carácter político, social o de calidad no tiene los resultados esperados es en cuanto a los servicios de enfermería y lo que es ser un profesional de enfermería.

El Departamento de Enfermería es la estructura organizativa que tiene la responsabilidad de administrar la enfermería en todos los niveles de atención. Está integrado por todo el personal de enfermería profesional y auxiliar. La departamentalización Es un proceso por medio del cual se forman grupos de trabajo, agrupando tareas, funciones o actividades similares y relacionadas. En un primer plano se distribuye el trabajo por tareas, logrando cierta especialización por departamento que permite obtener mejores resultados y ganancias en productividad, logrando de esta manera una departamentalización eficiente. Todo esto como enfermeros es muy importante para poder realizar nuestras actividades en un área hospitalaria ya que está formado por áreas departamentales, repartir el trabajo se basa en los objetivos de la empresa, del entorno, de la tecnología utilizada, de la preparación y capacitación de los empleados, de las tareas realizadas, de la dimensión o tamaño de la empresa y de la estrategia a seguir.

Los objetivos para una departamentalización que cada personal conozca las divisiones de cada instalaciones de las empresas para un buen funcionamiento, que podamos reducir y concretar las tareas asignadas a cada trabajador, para que la lleven a cabo de manera más eficiente y obtener mejores resultados para el área. Genera la especialización, que se basa en la experiencia conseguida por un trabajador respecto a la tarea que desarrolla, lo

que repercute positivamente en la calidad del trabajo realizado, tener más y mejores conocimientos nos ayudara a ser un buen profesional y desarrollar un buen papel en el área de trabajo, ayuda a realizar la mejor selección de los empleados para cada puesto de trabajo determinado.

La departamentalización tendrá características donde destacan algunas ventajas y desventajas.

Ya que como empresa les ayudara a tener una lógica y estructura empresarial adecuada, Facilita la comunicación y el entendimiento del equipo con la finalidad lograr una mayor eficiencia en sus funciones.

Conclusión

La prescripción de los cuidados que, requiere una responsabilidad directa de la enfermera sobre determinados procesos asistenciales. Prescribir significa ordenar con criterio y se prescribe aquella actividad de la que se es responsable.es por ello que es importante tener mucho conocimiento en el área de enfermería ya que es asi como un jefe puede distribuir a sus trabajadores en los diferentes departamentos de un área hospitalaria, saber tener conocimiento de todas las áreas para asi realizar un buen trabajo como profesional de enfermería. Los departamentos de enfermería departamentalización Es un proceso por medio del cual se forman grupos de trabajo, agrupando tareas, funciones o actividades similares y relacionadas es asi como se forma un buen profesional para obtener buenos resultados en proceso de atención de los pacientes.